



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



Ehrenscheibenschießen.

Am Samstag hatte unser Abteilungsleiter Hartmut Klumpp wieder zu einem schönen Ehrenscheibenschießen eingeladen.

Eigentlich wollte er mit einem Radschlossgewehr auf 50 Meter, auf eine schöne Ehrenscheibe aus massivem Holz schießen lassen.

Leider ist beim Testen der Waffe das Radschloss, was ja ein mechanisches Teil ist und auch noch das wichtigste an der Waffe, kaputt gegangen.

So sind wir auf sein Luntenschloßgewehr, einen Vorderlader aus den Jahren um 1500 – 1600 ausgewichen.

Das war natürlich nicht so einfach und es hat auch mindestens zehn Schützen gebraucht, bis der erste Schuss auf der Scheibe war. Es gelang dann nochmal vier Schützen einen Scheibentreffer zu platzieren.

Nach dem Schießen wechselten wir in die schöne Fußballscheune um bei unserer Fußballabteilung eine Schlachtplatte zu genießen. So gestärkt ging es dann zur Siegerehrung wieder zurück ins Schützenhaus. Bei der geringen Anzahl an Treffern war die Auswertung durch Hartmut und Hans schnell gemacht.

Der beste Schuss wurde von Andreas Wolf abgegeben. Platz 2 belegte Manfred Ries, gefolgt von Dieter Walz auf Platz 3.

Als Siegerpreis hat er ein kleines Vesperpaket erhalten und der Abteilungsleiter hat noch ein gutes Fass Zwickel Bier gespendet. Der Abend ist noch sehr gemütlich geworden.

Vielen Dank an Hartmut für den schönen Nachmittag und auch einen großen Dank an Matthias Hund, der das ganze mit Kameras und Fernsehbildschirmen, bis in die Gastwirtschaft übertragen hat, so dass alle jeden Schuss miterleben konnten.

16. Nov. 2025

Hans Kienle

